

La entidad entrega sus Premios al Valor Social coincidiendo con su 20 aniversario

Fundación Moeve reconoce quince proyectos de España y Portugal por su labor social

- Desde su creación en 2005, se han destinado más de 5,25 millones de euros aportados por la fundación a 512 entidades sociales
- Los proyectos galardonados en esta edición han sido reconocidos por promover el bienestar de personas en situación de vulnerabilidad social
- Para apoyar a las personas afectadas por la DANA, Fundación Moeve ha realizado una donación a distintas entidades de 700.000€, entre otras acciones

Fundación Moeve ha celebrado este martes el **acto de entrega de la 20 edición de sus Premios al Valor Social** en Madrid, en el que ha reconocido el trabajo de tres iniciativas sociales que se unen a los premiados en las ediciones de Huelva, Campo de Gibraltar, Canarias y Portugal. La entidad ha dotado a los ganadores con hasta 25.000 euros, alcanzando 375.000 euros en la cuantía global, para ayudar al desarrollo de su actividad.

Las entidades premiadas en Madrid han sido: **Fundación Entreculturas Fe y Alegría**, por su proyecto 'Amoverse triple impacto' que fomenta la participación y la integración de población en situaciones de vulnerabilidad en el mercado laboral, **Asociación Espiral Loranca**, por su proyecto 'Espiral Lavapiés' que busca potenciar el desarrollo socioeducativo positivo de menores en riesgo de exclusión, y **Solidarios para el Desarrollo**, por su proyecto 'Ningún mayor en soledad' para mejorar la calidad de vida de las personas mayores en situación de soledad a través de la convivencia intergeneracional, el voluntariado y la participación comunitaria.

Durante el acto de entrega de estos galardones en la Torre Moeve de Madrid se ha **dado voz a los premiados**, así como a entidades galardonadas en ediciones anteriores. El evento ha contado con la presencia de miembros del jurado y Patronato de Fundación Moeve, así como con **Ana Dávila**, consejera de Familia, Juventud y Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid, que ha destacado que "el valor de las iniciativas premiadas, que suponen una implicación íntegra en el bienestar de personas en situación de vulnerabilidad". Un propósito, ha añadido, "que es compartido por la Comunidad de Madrid, comprometida con las personas que más lo necesitan, asegurándoles unos servicios públicos de calidad, que se ajusten a lo que necesitan en cada momento".

Por su parte, **Teresa Mañueco**, directora general de Fundación Moeve, ha destacado: "Celebrar el 20 aniversario de los Premios al Valor Social demuestra el fuerte y continuado compromiso de Fundación Moeve y su Patronato con unos galardones que promueven valores de solidaridad, inclusión y equidad y que

contribuyen a una transición ecológica justa. Además, es un orgullo contar un año más con la ayuda de los profesionales de Moeve, que como padrinos y madrinas solidarios hacen que esto sea posible”.

Los Premios al Valor Social es una de las iniciativas más relevantes de la entidad que tiene por objetivo promover proyectos e iniciativas que mejoren el bienestar de las personas y comunidades. Desde la creación de los Premios al Valor Social en Huelva en 2005, se han **presentado 5.603 proyectos** de los que **512 han resultado ganadores** y recibido **más de 5,25 millones de euros** aportados por la fundación.

A continuación, se detallan las iniciativas **galardonadas** en la 20ª edición de los Premios al Valor Social:

Madrid

- *Amoverse triple impacto*, Fundación Entreculturas Fe y Alegría.
- *Espiral Lavapiés*, Asociación Espiral Loranca.
- *Ningún mayor en soledad*, Solidarios para el Desarrollo.

Campo de Gibraltar

- *Campo de Gibraltar singular*, Coordinadora Alternativas.
- *Soluciones energéticas para la vida senior*, Asansull.
- *Puntadas hacia el futuro*, Nuevo Hogar Betania.

Huelva

- *SPA infantil para terapias de integración sensorial*, Asociación La Canariega.
- *Conéctate con el autismo*, Asociación Autismo Huelva Ánsares.
- *Segunda oportunidad 3.0*, Fundación Marcelino Champagnat.

Canarias

- *Confía Maín*, Fundación Canaria Maín.
- *Proyecto Moneiba: mujeres con proyecto*, Proyecto Hombre Fundación Cesica.
- *Atención terapéutica y sensibilización ecológica*, Asociación de Daño Cerebral Adquirido de Tenerife (Adacea Tenerife).

Portugal

- *Centro de Acompañamiento Individual - CAI*, Associação de Solidariedade Subud (As. De Solidadidad Subud).
- *“Punto Cruz” – Capacitar para Incluir*, Cruz Vermelha Portuguesa (Cruz Roja Portuguesa).
- *ConVIDA*, Assoc. Mais Proximidade Melhor Vida (Más Proximidad mejor Vida).

Apoyo de Fundación Moeve a los afectados por la DANA

Ante la situación sufrida por los habitantes en las zonas de España afectadas por la DANA, Fundación Moeve ha realizado una donación de 700.000€ repartida entre Cruz Roja, Cáritas, Banco de Alimentos y Acción Contra el Hambre que se van a dedicar de forma íntegra a apoyar a los afectados. La compañía ha facilitado a sus trabajadores vías para que puedan complementar esta ayuda con donaciones a título particular. Además, también ha puesto en marcha un programa de voluntariado entre sus empleados.

Sobre Fundación Moeve

Fundación Moeve es una entidad de interés general y sin ánimo de lucro, orientada a ser un agente transformador en el contexto de la transición ecológica mediante acciones destinadas a la atención de las necesidades sociales. Los ámbitos estratégicos de Fundación Moeve son tres: Personas, para procurar el bienestar general de la sociedad, Biodiversidad, a través de proyectos centrados en el cuidado y restauración de los ecosistemas, especialmente de humedales, e Innovación Social, para ser motor e impulsor de la transformación en la transición ecológica.

Madrid, 26 de noviembre de 2024

Fundación Moeve
medios@moeveglobal.com
www.fundacionmoeveglobal.com
Tel. (34) 91 337 60 00